

Rapport Morale Saison 2022/23

Vote N°1 Notre Projet Associatif,

Reste inchangé

***Offrir au plus grand nombre,
L'activité Physique comme hygiène de vie,
et la détente comme art de vivre***

Vote N°2 Comité directeur,

Renouvellement du 1/3 sortant

Nous lançons un appel à nos adhérentes souhaitant s'investir au sein de notre association,

Appel resté malheureusement sans succès à ce jour

Membres démissionnaires ou sortants

1. **Poste à pourvoir : Secrétariat**

Merci à Mme Evelyne PARDE,

de nous avoir fait l'amitié de rester des nôtres, par manque de candidature

2. **Membres sortants brigant un nouveau mandat**

Mme DOUE Marie Jo & Mr SCHAAL Gilles

Vote N°3 Rapport Moral

Saison 2022/23 marquée,

- Par une nouvelle **légère diminution de nos effectifs (- 6)**
Adhérents Adultes **(-29)** et Jeunes Adhérents **(+23)**
- Mise en place de **nouveaux cours et horaires, pour les plus jeunes (Danse et Cirque)**
Malheureusement mis en place trop tardivement, restés trop confidentiels, et sans l'arrivée significative de nouveaux adhérents.
- **L'incontestable succès du Hip Hop** animé par NINON,
Nous ayant permis de limiter la baisse des effectifs
- Enfin, **votre présence, nombreuse et assidue aux cours,**
Reste le meilleur satisfaisite et un réel encouragement, MERCI

Vote N°4 Rapport Financier

Tous nos comptes sont, bien entendu, tenus à votre disposition.

Si le bilan financier 2022/23 présente un **excédent de 2927.53€**,

Ce n'est dû, en grande partie, qu'au versement tardif de la subvention Communale et à une prise en compte cumulée

Notez enfin, que certaines actions restent déficitaires (Paris, Stages)

En résumé, **Notre situation budgétaire reste tendue et juste à l'équilibre**

Vote N°3 Cotisation

C'est notre principal revenu,

Devant une stagnation, voire une légère régression du nombre d'adhérent, il est impératif, pour préserver l'avenir, d'envisager

Une augmentation limitée de 5€ de notre cotisation,
Soit 125€ dès la rentrée 2024/25

Rapport d'activité 2023/24

- La baisse des effectifs semble, à ce jour, se confirmer, à la fois chez les adultes et les jeunes.
- L'arrêt du Hip Hop ayant un fort impact malgré les efforts de Marylène et son cours de danse enfants, et de Maéva avec le cours de modern Jazz pour les ados.
- Notez un franc succès des cours de Body-Sculpt, Gym douce, Tai Chi en forte hausse de fréquentation.
- Côté Gestion, nous avons mis fin à notre affiliation EPGV, devenue trop coûteuse.
- Côté Détente, je souhaite poursuivre les courtes sorties, et attend vos souhaits.
- Enfin pour les voyages, nous regardons vers l'Egypte, la Croatie voire l'Albanie.

En résumé, **Aucun péril** mais nous devons rester vigilant pour que

- GDF (Gym Détente Francvilloise) continue à vous offrir le meilleur rapport qualité/ Prix,
- Un large panel d'activités orchestrées par des animateurs qualifiés, disponibles et passionnés.

MERCI à eux pour leur travail très professionnel,
MERCI à nos bénévoles, Maeva, Laurilène, et Claude,
MERCI à nos binômes référents, de s'être mis au service de tous,
MERCI à tous les membres du Comité Directeur pour leur implication,
MERCI à notre municipalité,
Et surtout MERCI à vous, nos adhérents d'être fidèles à GDF
Danièle doit être satisfaite de voir son œuvre perdurer !